
関西美容専門学校 関係者評価委員会 

開催日時：2019年 6月 19日（金）13時～14時 20分 

会  場：関西美容専門学校 ５F教室 

出 席 者：川島修身、石黒元也、後藤尚二郎 

実施方法：各評価委員に自己評価報告書を通覧頂き、項目ごとに説明。 

     同時に施設見学、授業見学を行い、意見を聴取した。 

 

―評価項目ごとの学校関係者評価・意見― 

評価項目１ 教育理念・目標 

・理念、コンセプト、目標を設定し教職員に伝わっていると感じる。 

・教育理念の学生への浸透も他専門学校と比べ高い水準になっている。 

・引き続き AOF入試の合格者の後追い、効果検証が必要。 

 

評価項目２ 学校運営 

・運営が苦しくなっている学校も多い中、歴史も長く適切にできているように感じる。 

・学校内の組織が上手く連携し合っているように思える。 

 

評価項目３ 教育活動 

・前年度よりアンケート結果が改善されているのが良い。 

・サロンでの教育もオンラインで行い始めている。今後ますますオンライン化が必須となっ 

ていき、アフターコロナも良い取り組みは残ると思われる。対応が課題になる。 

・同時にオンラインだと人と人とのコミュニケーションが少なくなりがち、関西美容の良い 

文化を守る事も重要だと思われる。 

 

評価項目４ 学習成果 

・国家資格合格率が下がっているのが残念。原因の把握と対策が必要。 

・就職に関しては、卒業生が東京・大阪で活躍しており申し分ないと感じる。 

・来年はコロナの影響で東京就職は少なくなるのか？オンラインでの就職活動の促進が必 

要ではないか？ 

・加盟店のみ適応される場合もあるが資格の手当てが業界で一般的でないのが問題。 

 人件費の高騰の問題と絡むので、学校や資格を発行する組織、企業の三位一体となった動 

きが必要か。 

・退学率の増加は残念、次年度の課題と思われる。 

 

評価項目５ 学生支援 

・同窓会今年開催されなかったのが残念。 



・PCR検査や抗体検査等について、文科省や府からの指導や要請はあるのか？ 

 

評価項目６ 教育環境 

・素晴らしく整えられた施設、設備環境だと思う。 

・海外研修の中止は残念。 

・今後もオンラインに対応する設備増強や、３密対策が必要。 

 

評価項目７ 学生募集 

・入学前と入学後の調査が行われており、学校の評価を正しく測れていると感じた。 

・学校の特徴や強みを伝え、学生が理解して入学してきているのがわかった。 

・どこの学校も学生募集にはとても苦労していると聞いている。その中で関西美容は定員 

充足と非常に良い水準を保っていると感じる。 

・学費に関しても、新制度を取り入れており昨年より良くなっている。 

 

評価項目８ 財務 

・現状に問題ないと思う。適正と認識している。 

 

評価項目９ 法令などの遵守 

・現状に問題ないと感じる。適正である。 

 

評価項目１０ 

・海外交流を長く続けている事は素晴らしい。 

・海外研修については残念。 

 


